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Ortsteilrat Mittelhausen Erfurt, 16.03.2017 

OR MIT/003/2017  
 

 

Niederschrift 

der Sitzung des Ortsteilrates Mittelhausen am 14.03.2017 

 

 

Sitzungsort: 

 

Ortsteilverwaltung, Kühnhäuser 

Straße 1, 99095 Erfurt-Mittelhausen  

Beginn:  

 

19:00 Uhr 

Ende: 

 

19:30 Uhr 

Anwesende Mitglieder des Ortsteilrates: 

 

Siehe Anwesenheitsliste 

Abwesende Mitglieder des Ortsteilrates: 

 

Siehe Anwesenheitsliste 

Sitzungsleiter/in: Herr Spang 

Schriftführer/in: Frau Angermann 

 

 

Tagesordnung: 

 

 I. Öffentlicher Teil Drucksachen-

Nummer 

 

 1. Eröffnung durch den Ortsteilbürgermeister  

   

 2. Änderungen zur Tagesordnung  

   

 3. Genehmigung der Niederschrift aus der Sitzung vom 

14.02.2017 

 

   

 4. Einwohnerfragestunde  

   

 5. Beteiligung des Ortsteilrates  

   

 5.1. 380-kV-Leitung Pulgar-Vieselbach, Vorverfahren zur Bun-

desfachplanung 

0330/17 

   

 6. Informationen  

   



© Stadt Erfurt Niederschrift der Sitzung des Ortsteilrates Mittelhausen vom 14.03.2017 Seite 2 von 3 
 

 

 I. Öffentlicher Teil Drucksachen-

Nummer 

 

 1. Eröffnung durch den Ortsteilbürgermeister  

   

Ortsteilbürgermeister Herr Spang eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungs- und frist-

gemäße Ladung der Mitglieder des Ortsteilrates sowie die Beschlussfähigkeit fest. 

 

 

 2. Änderungen zur Tagesordnung  

   

Die Tagesordnung ist mit der Einladung bekannt gegeben worden. Anträge auf Änderung 

werden nicht gestellt. Die Tagesordnung wird einstimmig bestätigt. Es wird somit nach 

dieser verfahren. 

 

 

 3. Genehmigung der Niederschrift aus der Sitzung vom 

14.02.2017 

 

   

Die Niederschrift der vorangegangenen Sitzung ist mit der Einladung versandt worden. 

Anträge auf Änderung werden nicht gestellt. Die Niederschrift wird bestätigt. 

 

bestätigt Ja 3  Nein keine  Enthaltung 3   

 

 

 4. Einwohnerfragestunde  

   

Es sind keine weiteren Einwohner zur Sitzung anwesend. Einwohneranfragen liegen nicht 

vor. Die Einwohnerfragestunde entfällt. 

 

 

 5. Beteiligung des Ortsteilrates  

   

Mit der Einladung haben die Mitglieder des Ortsteilrates eine Information aus der Verwal-

tung bezüglich der 380 KV- Leitung Pulgar- Vieselbach erhalten( DS 0330/17). 

 

 

 5.1. 380-kV-Leitung Pulgar- Vieselbach, Vorverfahren zur 

Bundesfachplanung 

0330/17 

   

Herr Spang gibt Erläuterungen dazu. Mittelhausen ist von dieser momentan vorbereiteten 

Maßnahme nicht unmittelbar betroffen. Der Netzentwicklungsplan beinhaltet allerdings 

Änderungen an der hier vorhandenen 220 kV Leitung, sodass nach heutigem Kenntnisstand 

mittelfristig Änderungen auf den Ortsteil zukommen. Man hat sich deshalb dazu ent-
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schlossen, alle Ortsteile, die solche Änderungen zu erwarten haben, in die Informationsvor-

lage einzubeziehen, damit frühzeitig Kenntnis über diesen Prozess besteht. 

 

zur Kenntnis genommen  

 

Der Ortsteilrat Mittelhausen nimmt die DS 0330/17 zu Kenntnis. 

 

 

 6. Informationen  

   

Folgende Hinweise werden gegeben: 

- Die Wartehalle an der Buswendeschleife ist immer noch kaputt. Es ist zu klären, 

wann die Reparatur erfolgt. 

- Im Fahrbahnbereich der Buswendeschleife sind einige Schäden. Um Reparatur wird 

gebeten. 

- Die Sauberkeit im Ortsteil lässt zu wünschen übrig. Wann ist in Mittelhausen der 

"Frühjahrsputz" geplant. 

- In der Kühnhäuser Straße brennt die Lampe gegenüber der Feuerwehr nicht. Die Re-

paratur soll veranlasst werden. 

- An dem Verbindungsweg zwischen Obermühlenweg und Unterer Querstraße steht 

eine Weide, die nach Meinung des Ortsteilrates verschnitten werden müsste. Die 

Anfrage wird an das Fachamt weiter geleitet. 

- Eine Ortsteilrätin informiert, dass der Bau der geplanten Fischtreppe in der Schma-

len Gera verschoben wurde. Sie hatte als Anliegerin nachgefragt, weil auf dem pri-

vaten Grundstück Erhaltungsmaßnahmen geplant sind. 

- Ein Mitglied des Ortsteilrates bemängelt die Situation auf dem Friedhof. Die Kies-

streifen/Platten zwischen den Gräbern wurden beseitigt. Die dafür aufgebrachte 

Erde ist sehr lehmhaltig und damit bei Feuchtigkeit sehr rutschig. Außerdem bleibt 

sie am Schuhwerk haften. Das ausgesäte Gras ging noch nicht auf. Die Pflege und 

Frühjahrsbepflanzung der Gräber ist so recht mühsam. 

- Die Ortsteilräte erhalten Informationen zu den Anfragen bezüglich Schulbus und 

Gehölzschnitt an der Flurgrenze zur Gemeinde Nöda. Die dort stehenden Kopfwei-

den wurden inzwischen geschnitten. Die EVAG prüft den zeitweiligen Einsatz von 

Schulbusbegleitern. 

 

 

  

 

 

 

gez. Spang gez. Angermann 

Ortsteilbürgermeister Schriftführerin 
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